

# しゃかいき

令和6年11月29日  
北本市立北小学校  
第2学年 学年だより

12月

## 季節は冬です

日ごとに寒くなり、色づいていた木々の葉も風に舞う季節になりました。

さて、早いもので2学期もいよいよ最後の月になりました。持久走学習や校外学習、北小まつり等、様々な学習や体験を通して、多くのお子さんが自信や達成感を味わい成長できたのではないのでしょうか。学習も大詰めとなり、かけ算九九や漢字練習等に一生懸命取り組んでいます。毎日の音読に加え、かけ算九九の練習では、習った段をすらすら言えるようになった子が少しずつ増えてきました。全員が九九名人になれるよう今後ともよろしく願います。

今月は、2学期の締めくくりの大事な月です。子どもたちがさらに大きく伸びていけるように指導や支援をしていきたいと思ひます。

### 学習予定

国語 ・みきのたからもの ・お話のさくしゃになろう ・冬がいっぱい  
算数 ・九九をつくろう  
生活 ・作ってためして  
音楽 ・ようすをおもいうかべよう ・いろいろながっきの音をさがそう  
図工 ・どうぶつさんといっしょに ・すけるん たんじょう  
体育 ・ボールけりゲーム ・体ほぐしのうんどう  
道徳 ・つくえふき ・ぐみの木と小鳥 ・みかんの木の寺



### お知らせとお願い

☆個人面談へのご協力、ありがとうございました。子どもたちの学校やご家庭での様子について情報共有ができて、有意義な面談となりました。今後の指導に生かしてまいります。

☆寒さが本格化してきました。教室内ではエアコンでの気温管理と同時に換気を行っています。場合によっては室内が寒くなることも考えられますので、調整できる服装で登校するよう、ご協力をお願いします。

☆体育授業等、運動の際に体が温まりやすくなるように体育専用の長袖を着用するよう声がけしています。10月29日に配付しました「冬の体育時の服装について」をご確認ください。長ズボンを着用する場合は、名前の縫い付けを忘れずをお願いします。

☆記名のない落とし物(鉛筆や消しゴム)が増えました。改めて持ち物の記名の確認をお願いします。

☆持久走学習への体調管理など、ご協力いただき、ありがとうございます。12月10日(火)に公開を行います。

子どもたちの頑張りをぜひ応援していただけたらと思います。

☆12月の書写の学習で、書きぞめを行います。フェルトペン(極太 約2.7mm)を学校で用意しました。ご承知おきください。

★上記にも記載させていただきましたが、「かけ算九九上達表」にご協力いただきありがとうございます。すべて合格すると上達表もパワーアップしたものになります。「○のだん、上がり・下がり」を30秒で行うなど、時間を測定して行うものもありますので、すべて合格印をもらった人は、時間を意識して行うよう声がけしていきます。

12月の生活目標

そうじをしっかりとやろう

